

新型コロナ感染対策――

教育・介護・福祉へ支援を



小西直樹議員 (6月24日本会議)

コロナ対策の
財源に

議員の「期末手当」を10%削減へ

議員提案で提出された「議員の期末手当の10%削減(6月末分)」「政務活動費の5割削減」の条例が可決

政務活動費も5割減らす(7月から来年3月まで)

と光会派は期末手当の半減または、20%程度の削減を提案しましたが、自民党会派は政務活動費の50%削減のみを提案し、期末手当の削減に「子育て中の議員もいるから」など

当初、日本共産党と光会派は期末手当の1割削減で賛成になりました。しかし議会が一丸となり、12月分についても減額を改めて協議することになりました。

日本共産党は、政務活動費は本来、議員の活動費を市民に知らせて意見を聞く活動費としており、12月分についても減額を改めて協議することになりました。

赤星ゆかり議員は、コロナ対策で学校では消毒作業やトイレ掃除、ゴミ捨て、給食の配膳などをすべて教職員が行なつていて実態を指摘。

現場から「消毒しててくれる人、トイレ掃除をしてくれる人、来て欲しい」と悲鳴

赤星ゆかり議員は、コロナ対策で学校では消毒作業やトイレ掃除、ゴミ捨て、給食の配膳などをすべて教職員が行なつていて実態を指摘。

現場から「消毒しててくれる人、トイレ掃除をしてくれる人、トイレ掃除をしてくれる人でもいいから、来て欲しい」と悲鳴



赤星ゆかり議員 (6月17日本会議)

が上がりつており、「負担軽減のために、スクール・サポート・スタッフをもつと採用し配置すべきではないか」と求めました。

牧田教育委員会事務局長は、「スクール・サポート・スタッフの配置を増やすことは負担軽減に有効。全ての学校に配置したい」「業務内に配置したい」

赤星議員は、「6月1日から学校が再開されましたが、長期の休校で学習が遅れるとともに、子どもは不安やストレスを抱えている。子どもたちをゆったり受け止めながら、学びとともに遊びや休息を保障する柔軟な教育が大切」と指摘。

赤星議員が6月17日一般質問で取り上げ、前日の自民党議員の「つり橋は期待できる」との質問への「つり橋は技術的に困難と判明」との答弁を受け、「天湖森の活性化対策は、情報を開示して、住民の知恵も力も借りて一緒につくり上げていくべき」と求めました。

答弁しました。

市教育委員会は、夏休みを10日間に短縮すれば、今後例年発生しているインフルエンザや自然災害による臨時休業の措置が加わるとしても、若干のゆとりをもつて各学年の標準時間数を確保できる見込みと答弁しました。

赤星、小西議員と吉田修・前市議は4月、「天湖森」を訪問。大きな池、水辺の植物園、小川や木道、キャンプ施設などがある素晴らしい公園でした。

赤星議員は「予算決定から3カ月足らずで計画

が白紙というのは異例。記憶にない」と指摘し、市長の見解を聞きました。

市長は「投資するな

ら天湖森だと私が判断した。事前調査をして予算計上すべきだったが、時間的余裕がなかった。来年4月の任期満了までに方向性を決めたかった」と答弁。住民不在の計画

学校現場

教職員の負担軽減へ

「新型コロナ」で教育・医療・介護・福祉などの現場にも大きな影響が出ています。赤星ゆかり議員が一般質問で現場の切実な現状と従事者の声を紹介し、国や市の対策を求めました。

赤星議員は、65の小学校すべてに配置することを評価しつつ、100人規模の学校でも、100人というのはどうか。今後、大規模校には複数配置を検討してほしいと求めました。

赤星議員は、休みの大削減で、暑い中、学校に出てきても子どもたちのモチベーションが下がるのではないか、水泳指導もなくなり、勉強に集中できるのかなどの心配の声が聞かれる、教員にとつては負担も大きいものが上がつております。負担軽減のために、スクール・サポート・スタッフをもつと採用し配置すべきではないか」と求めました。

赤星議員は、65の小学校すべてに配置することを評価しつつ、100人規模の学校でも、100人といふのがどうか。今後、大規模校には複数配置を検討してほしいと求めました。

赤星議員は、65の小学校すべてに配置することを評価しつつ、100人規模の学校でも、100人